

COMPRENSIÓN DE LECTURA

El caso de las monedas de Jade

Había una vez en un lugar de México, cerca de un templo azteca llamado Chichen Itzá unos aztecas jugando a la pelota, cada uno llevaba 5 goles. Después del juego los jugadores se fueron cada uno a su casa con su familia. El rey era la autoridad máxima y tenía muchas riquezas y monedas de jade. Un día, la familia Cossío estaba talando árboles, el hijo jugaba con el arco y su perrita llamada Canela. El rey llamó a la familia Cossío y dijo - familia Cossío le digo que cuiden mis monedas de jade y cuando vengan personas den las monedas de jade, tienen que darle 5 a cada una de las personas, la familia Cossío aceptó.

Cuando las personas estaban llegando al Chichén Itzá, el primero fue Pedro, el de polera roja y le dieron 5 monedas de jade, después llegó Nicolás, de polera verde y le dieron 5 monedas, más tarde llegó Juan, el de polera azul y le dieron 5 monedas, finalmente la familia Cossío quedó cansada de trabajar.

Luego de varias horas llegó el rey y fue a Chichen Itzá y se llevó las monedas de jade. Cuando llegó a su casa se bañó, se secó y vio que en la bolsa de las monedas sólo había piedras, en ese momento el rey se enfureció mucho y furiosamente dijo:

- Familia Cossío vengan aquí ahora, estoy muy decepcionado de ustedes, donde están las monedas. Otra vez dijo ¿dónde están las monedas de jade?, lo repitió una y otra vez.

Pero la familia Cossío dijo: -rey no sabemos dónde están las monedas, seguramente alguien las robó. El hijo menor vio la bolsa de monedas y había una hilacha de color verde.

Después llegó el director Soto en su moto del tiempo y dijo:

- ¿Cuántas personas vinieron?
- y la familia Cossío respondió - tres personas: Juan, Pedro y Nicolás.

Quiero hacerles una pregunta a todos ¿quién creen que robó las monedas de jade?, puede ser la familia Cossío, Juan, Pedro o Nicolás.



AUTOR: ALEN 4TO BÁSICO A

PREGUNTAS:

1. ¿En qué país sucedió la historia?

2. ¿De quién eran las monedas?

3. Escucha y responde:

